



学校教育目標

生徒一人一人の個性や能力の伸長を図り、徳・知・体の調和のとれた心豊かな人間の育成に努める。

生徒会役員改選

1日、生徒会役員選挙の結果が発表されました。

今年度も様々な学校行事や学年行事が行われ、その成功の裏にはいつも陰で支えリードしてくれる「生徒会執行部」の存在があることを忘れてはいけません。今、この城南中学校で行事がスムーズに行われているのも、生徒会執行部を中心に努力してきた成果だと思います。生徒会がもつ力はとても大きなものです。その生徒会執行部の代替わりが近づいてきました。これまで生徒会を引っ張ってきた3年生は、そのバトンを2年生と1年生に譲り、今後は受験勉強に専念します。また、これから新執行部が編成されます。

みなさん、協力していきましょう。

会長
副会長
書記

さん
さん
さん

(個人情報保護のため、掲載を控えさせていただきます)

人権週間

昭和23年(1948年)12月10日、「世界人権宣言」が採択されました。採択日である12月10日は、「人権デー」と定められています。

法務省の人権擁護機関では、人権デーを最終日とする1週間(12月4日から12月10日)を「人権週間」と定め、全国的に人権啓発活動を特に強化して行っています。

いじめや虐待、部落差別(同和問題)、性被害等の子どもの人権問題、インターネット上の人権侵害、障害のある人や外国人、性的マイノリティ等に対する偏見や差別、ハンセン病問題といった多様な人権問題が依然として存在しています。

これらの問題の解決には、私たち一人一人が様々な人権問題を、自分以外の「誰か」のことではなく、自分のこととして捉え、互いの人権を尊重し合うことの大切さについて、認識を深めることができます。朝自習で「明日への伝言板」を聞き、みんなが書いた感想が1階廊下に掲示されています。それぞれの思いを大切にもち続けてください。

あなたの言葉や行動で傷ついている人いませんか?